

Alarma por incendios forestales en el Caquetá

POR: KAMILOARDILA · 12/02/2018



A pesar de lo corto del verano que ha sido especialmente intenso por las altas temperaturas, los incendios forestales ya comenzaron a hacer de las suyas en el departamento del Caquetá, en especial en algunas zonas aledañas a Florencia, capital del departamento y en algunos parques naturales como lo ha denunciado la Defensa Civil de Belén de los Andaquíes.

Florencia. Varios conatos de incendios forestales se han presentado en los últimos días en el departamento del Caquetá, considerado como la reserva de agua de Colombia, la Puerta de Oro de la Amazonía donde confluyen los ríos y quebradas más numerosos del país.

Hoy, en las cercanías de Florencia, en las instalaciones del Incoder, donde hay establecidos varios barrios, un incendio en las cercanías, donde abunda el pasto y la maleza, prendió las alarmas porque el humo contaminó la ciudad y obligó la intervención de los Bomberos Voluntarios del municipio.

Las autoridades de la Oficina de Riesgo de Desastres de Florencia, hicieron un llamado a la ciudadanía para que se tenga especial cuidado con las fogatas en los acostumbrados paseos de olla y a dejar colillas encendidas u objetos que con la luz del sol y por ende el calor, puedan producir algún tipo de combustión que inicie los incendios.



Las gráficas y el video que ilustran esta nota, son cortesía de Wilson Silva de la mencionada Oficina, y corresponden a los esfuerzos que hacen los bomberos para controlar el incendio en las cercanías de Incoder, a la salida desde Florencia hacia los municipios del sur del departamento.

Por su parte los voluntarios de la Defensa Civil de Belén de los Andaquíes, el municipio "Protector del Agua", denunciaron algunos incendios que se están presentando en zonas aledañas, e incluso, dentro de los parques naturales que colindan y forman parte de ese municipio.